
Pedido de Informação nº 01/2023
Do edil:- João Paulo Lucheti

Assunto: requer informações, nos termos do artigo 14,
inciso X, da LOMJR, sobre a paralização das obras do
Programa Melhor Caminho.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atri-
buições regimentais, após ouvido o Plenário, solicita ao Chefe do Poder
Executivo Municipal, informações sobre o porquê da paralização das
obras do Programa Melhor Caminho em nosso município e quando vai
retornar a realização das obras.

JUSTIFICATIVA

A referida informação se justifica, considerando que o
município foi contemplado com uma quantidade de quilômetros para
realização do programa Melhor Caminho, uma pequena parte destas
obras foram realizadas no ano passado e depois foram paralisadas,
não tendo mais continuidade. Gostaria então de saber o motivo da
paralisação das obras e quando vão retornar para concluir o restante
do projeto.

Sala das Sessões, 18 de abril de 2023.

João Paulo Luchetti
Vereador


